

## BUHULIEN. Une liaison à vélo vers le centre-ville

Depuis de nombreuses années, les habitants de Buhulien rêvaient de pouvoir rejoindre le centre-ville ou encore le collège Félix Le Dantec à vélo. Une demande qui, jusqu'à présent, n'avait pas été aboutie et était devenue un sujet récurrent à chaque conseil de quartier.

Cinq itinéraires ont donc été proposés par le conseil de quartier, et le 2 mai dernier, les services de la ville, accompagnés par les membres du bureau, ont réalisé un diagnostic en pédalant sur les différents tracés qui, auparavant, avaient été évalués par Trégor Bicyclette.

### Projet viable

Problématiques foncières, avantages, inconvénients, coût, tout a été présenté aux riverains qui, à l'unanimité, ont opté pour un itinéraire d'une longueur de 3 160 m sur la RD 65 qui serait aménagée pour la sécurité des cyclistes. « Le projet paraît viable, pas compliqué. Mais cela reste une emprise départementale et le département doit donner son accord » a expliqué Yvon Briand, conseiller municipal. « La demande au Département va être faite rapidement. Si accord, ce sera ensuite une décision qui sera votée au budget de



Après la présentation des cinq itinéraires, les riverains ont voté à main levée celui qui leur correspondait le mieux

2020, avant les élections » a rassuré Christian Hunaut, premier adjoint.

**Investissements.** Un complément d'études pollution va être réalisé sur la zone artisanale de Kerampichon. Le site du Moulin du Duc étant très prisé et remportant un beau succès depuis son ouverture, des toilettes sèches vont y être installées. Une bande d'enrobé sera également créée entre le site et le moulin de Kériel. Elle sera dédiée aux skates, rollers... Enfin, une réfection des trottoirs est prévue sur Hent Coat et la rue de Kergreis après l'été.

**Fibre optique.** Les élus

ont encouragé les riverains qui souhaitent être raccordés à la fibre optique de faire une démarche auprès d'Orange.

**Avenir de l'école.** La fermeture de l'école d'Ar Santé a toujours beaucoup de mal à passer auprès des habitants qui s'inquiètent du devenir de leur école qui a fermé il y a plusieurs années. « La présence d'amiante ne permet pas d'exploiter les locaux. L'école est sur un terrain constructible et pourrait être rasée afin de construire des logements. Mais tant que les associations l'utiliseront, nous la maintiendrons » a rassuré Alan Diverres, directeur des

services techniques de la Ville.

### Fête de quartier.

Comme d'autres conseils, celui de Buhulien va organiser une grande fête le 6 juillet avec le concours du comité des fêtes, de l'amicale des retraités et de Agir pour Buhulien. Au programme, de nombreuses animations : jeux de boules, jeux bretons, démonstration avec les Amis de la moto, Harmonie municipale... Un cochon grillé sera également au programme le midi et le soir (7 € la part). Deux concerts (gratuits) se dérouleront le soir sur l'esplanade à l'entrée de Buhulien avec les groupes Flagrant Délit et Pop Lux.